



Santiago, 31 de mayo de 2011

Comunidad de la UTEM

Presente

Estimada comunidad de la UTEM:

Por intermedio de la presente quiero manifestar mi posición sobre la situación actual de la UTEM y sus perspectivas hacia adelante. En un programa de TV apareció que no queremos la acreditación de la UTEM. En realidad, el tema de fondo al que hacíamos referencia es distinto: no nos gusta la acreditación por un año, que no existe en otras partes y que en la práctica significa poco desde el punto de vista de la acreditación de calidad.

Pido disculpas si mis palabras se entendieron en otro sentido, pero quiero manifestar muy claramente que desde el Ministerio de Educación trabajaremos decididamente para que la UTEM logre una acreditación más larga y efectiva. Así se lo manifesté al Presidente de la Federación de Estudiantes de la UTEM este lunes, y es el espíritu que ha animado mis reuniones con el Rector Pinto y el trabajo que ha comenzado el Jefe de la División de Educación Superior, Juan José Ugarte, en el mismo sentido.

Se trata de una universidad que acoge un importante porcentaje de alumnos de sectores económicamente más desfavorecidos, que puede y debe prestar un importante servicio al país. Eso será posible solo con un trabajo mancomunado de sus autoridades y la comunidad universitaria, así como del Ministerio de Educación.

Sin otro particular me despido atentamente,

Joaquín Lavín
Ministro de Educación